



Welcome to 豊田

学校の教育目標*ことはを大事にし、いつでもどこでもだれとでも高め合う豊田っ子を育てよう！

No.①の発行から 1 か月経ちました。

「Welcome to 豊田 No.①（学校便り）」の発行が4/14（月）でした。あれから1か月。やっとNo.②の発行です。この1か月の間、色々な行事で、豊田っ子が活躍する場面や保護者、地域のみなさんにご協力いただく場面をたくさん見ることが出来て、とても嬉しく思いました。その時の様子をいくつか紹介します。

見守り

入学式後の14日（月）から17日（木）、見守りパトロール隊による1年生の下校見守り活動があり、たくさんの見守り隊の方々に見守られ、安心して下校することが出来ました。地域の宝である豊田っ子を見守っていこうとする愛情の深さを感じました。

対面式

4月16日（水）、1年生と2年生～6年生による「対面式 Welcome to 豊田！」。6年生と手をつないで体育館に入場してきた1年生は、少し緊張した面持ちでした。まず、児童会長の歓迎の言葉、そして、6年生からプレゼント（メダル）渡し、最後に、1年生からのあいさつ。と、短時間での対面式でしたが、式が終わる頃には、1年生たちの緊張もすっかり解けて、笑顔があふれる体育館となりました。豊田っ子348名の学校生活がスタートしたなあ。と感じました。

顔合せ

4月18日（金）は、今年度、1回目の授業参観と学級懇談。そして、21日（月）からは、家庭訪問を実施しました。教室で、ご家庭で、保護者のみなさんと本校教職員との「顔合せ」が行われました。今回の取組によって、進級したお子様の教室での様子、学級担任や学級経営方針等を知っていただいたり、ご家庭にお邪魔して、保護者のみなさんの子育ての方針やお子様に関してのお話をさせていただいたりしました。貴重なお時間を割いてご協力いただいたことに改めて感謝申し上げます。今後も、お子さんや学校のことで嬉しいことや褒めたいこと、気になることなどがございましたら、いつでも、学校へご連絡下さい。協働して、より良く豊田っ子を育ててまいりましょう！

雨・・・

豊田っ子がとっても楽しみにしていた5月9日（金）の「歓迎遠足」。前日、何人かの豊田っ子から「校長先生！校内遠足だけには絶対にしないで！！」と、希望を伝えられていきましたが、残念ながら降雨のために「校内遠足」となってしまいました。まずは体育館でレクレーション（児童会による企画・進行）。最初は「〇×クイズ」。クイズで出された問題は学校に関するものでした。1問ごとに正解のエリアに居た豊田っ子たちの歓声が体育館に響き渡りました。次に「遠足に行こうよ（指定された人数でグループを作るゲーム）」。自分のグループの人数がそろうように必死で手招きする姿が印象的でした。豊田っ子や先生方の笑顔や歓声があふれたひとときになんだか心が癒されました。

全校レクレーションの後は、学年（1年生と6年生は合同）ごとに体育館や各教室でレクレーションや映画鑑賞等々。そして昼食。楽しみにしていた豊陽公園での遠足は実現しませんでしたが、昼食を美味しそうに頬張る姿にほっこりしました。しかし、1日の最後が大変でした。全校児童の下校時刻に激しい風雨が重なりました。保護者のみなさんのご協力で車の乗り入れ（許可車両除く）をご遠慮いただいたので、正門までの安全は確保できたのですが、激しい風雨に靴や服がぬれたり、傘が裏返ったりと大変でした。子ども達は怪我無くお家まで帰り着いただろうか？雨に濡れて風邪を引いてはいないだろうか？と心配になった一斉下校でした。

ご一読いただきありがとうございます！次号からは
紙面が文字ばかりにならないように工夫したいです。